

PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC Y UNIVERSIDAD NACIONAL DE TRUJILLO IMPLEMENTARÁN CONVENIO SUSCRITO

Se reúnen para ultimar detalles de temas de interés regional

El gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), Ing. Edilberto Ñique Alarcón, PH.D., y el Rector de la Universidad Nacional de Trujillo (UNT), Dr. Carlos Vázquez Boyer, sostuvieron una reunión de trabajo con la finalidad de encaminar el Convenio suscrito entre ambas instituciones y plasmar a la brevedad posible logros en beneficio de la ciudad de Trujillo y la región La Libertad, afirmaron ambos funcionarios.

Estamos aquí tratando temas relacionados al compromiso firmado entre el PECH y la UNT para la conservación de las Lomas del Cerro Campana, entre otros temas, comentó Ñique Alarcón. “Al compromiso suscrito entre el sector público (PECH) y la Universidad (UNT), vamos a convocar al sector privado a fin de que podamos constituir en las futuras áreas forestadas del Cerro Campana, Viveros Agrícolas donde se pueda desarrollar investigación y nuevos protocolos de especies vegetales (frutales) y poder patentarlas. Hay que fortalecer esas alianzas que ayudarán al desarrollo de la investigación científica”, añadió el gerente del PECH.

Por su parte, Carlos Vázquez Boyer sostuvo que ratifican el compromiso suscrito con el PECH para conservar la flora y la fauna de dicha zona, y además impulsar la investigación en diversas áreas científicas como la biología, agronomía, ingeniería, entre otros. Estamos comprometidos con la Ciencia y la Innovación, añadió el Rector de la UNT.

La reunión de trabajo permitió además tratar temas como el desarrollo de prácticas pre profesionales para estudiantes de la UNT de las diversas especialidades, vinculadas al desarrollo del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC.

